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Herr Pahnhenrich schlägt vor, dass die Ortsbeiratsmitglieder in ihrem direkten Wohnumfeld die 
Belange und Probleme der Bürger etc. aufnehmen und in den Ortsbeirat einbringen sowie Auf-
gaben, für die sie besonders geeignet sind, übernehmen. 
 
Er fragt die Ortsbeiratsmitglieder, wer geneigt ist, die Technik wie Beamer und Laptop vor und 
während der Sitzung zu betreuen. Im Weiteren werde er sich um den W-LAN-Zugang kümmern, 
so dass in der Ortsbeiratssitzung die Aktenmappe aus dem Ratsinformationssystem aufgerufen 
werden kann. 
 
Herr Koch sagt bezüglich der Betreuung der Technik im Bürgertreff zu, dass er und sein Vertreter, 
Herr Glapski, diese Aufgabe übernehmen werden. Herr Jäkel sieht es als Abfrage an die Mitglie-
der, wer sich wie im Ortsbeirat einbringen will; was Herr Pahnhenrich bejaht, es gehe um eine 
reine interne Absprache. Herr Jäkel sagt zu, dass er für städtebauliche- und Verkehrsfragen so-
wie für den Umweltschutz zur Verfügung stehe. 
 
Frau Prof. Dr. Schwarz begrüße die Aufgabenteilung, möchte jedoch wissen, was erwartet werde 
und wofür sie zuständig wäre. Herr Stehfest bietet an, sich um das Thema Schulwegsicherheit 
zu kümmern. Herr Binder spricht sich gegen feste Aufgaben aus; er sei dafür, dass „alle alles 
machen“. 
 
Herr Pahnhenrich bittet die Ortsbeiratsmitglieder, sich bis zur nächsten Sitzung am 26.11.2020 
Gedanken zu machen. 
 
 

 


